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OLTRE 65 MILIONI DI EURO PER INTERVENTI
SU RETE IDRAULICA

Articolo pubblicato il: 17/10/2014

Venezia, 17 ottobre 2014 La giunta regionale, su relazione dell’assessore alla difesa del suolo e

all’ambiente Maurizio Conte, ha aggiornato la programmazione dell’utilizzo delle risorse stanziate

nel bilancio regionale per interventi di manutenzione, sistemazione e per interventi disposti in

regime di somma urgenza sulla rete idraulica regionale di competenza delle Sezioni di Bacino

Idrografico e sulla rete idraulica minore di competenza dei Consorzi di Bonifica.

Complessivamente le risorse, tra regionali e commissariali, ammontano a 65.816.020 euro, nei

quali sono stati ricompresi anche i tre milioni di euro assegnati per interventi di somma urgenza

per la messa in sicurezza e rispristino dell’area oggetto di esondazione del torrente Lierza e zone

limitrofe del 2 agosto scorso. Le risorse provengono per la maggior parte (42 milioni) dal fondo

istituito con il “Piano straordinario degli interventi a seguito dell’emergenza alluvionale del

novembre 2010”, predisposto per le gravi situazioni di rischio idrogeologico del territorio

regionale e porre in sicurezza argini e opere idrauliche, nonché per realizzare bacini di

laminazione delle piene. Per far fronte ai danni causati dall’eccezionale intensità dei fenomeni

atmosferici dei mesi di gennaio e febbraio 2014, che hanno interessato buona parte del territorio

regionale, la legge finanziaria 2014 ha autorizzato una spesa di 5,5 milioni di euro e altri 3,8

milioni per la realizzazione delle opere previste nel Piano delle azioni ed interventi per la

mitigazione del rischio. Infine, 9 milioni provengono da risorse commissariali (ex O.P.C.M. n. 170

del 13 giugno 2014) e 5,5 milioni dal Piano degli interventi approvato dal Dipartimento di

Protezione Civile. Con il nuovo quadro programmatorio, poco meno di 15,5 milioni di euro vanno

alle Sezioni Bacino Idrografico (gli ex Geni Civili) per l’attuazione degli Accordi Quadro con cui

vengono affidati i lavori di manutenzione ordinaria e di somma urgenza; 18 milioni di euro alle

stesse Sezioni Bacino idrografico per la realizzazione del programma di interventi di

sistemazione della rete idraulica principale; 3 milioni per fronteggiare l'emergenza causata dagli

eccezionali eventi atmosferici del 02/08/2014 nei territori dei Comuni di Refrontolo, Tarzo, Cison

di Valmarino e Pieve di Soligo nel territorio trevigiano; 8 milioni di euro per la sistemazione della

rete idraulica minore di competenza dei Consorzi di Bonifica; circa 4,5 milioni sono stati destinati

alle somme urgenze di competenza delle Sezioni Bacino Idrografico e altri 2 milioni per quelle di

competenza dei Consorzi di bonifica; 2,3 milioni per le somme urgenze disposte dai Consorzi di

Bonifica a seguito dell’evento alluvionale di gennaio-febbraio; 1,5 milioni al Consorzio di Bonifica
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FLASH NEWS 12:07 | PAOLO VI BEATO, RATZINGER PRESENTE
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Alluvione Gargano, Lonigro: il governo è assente, la
Regione no

Gargano dimenticato dal governo!!!!

“Il silenzio è calato sul Gargano alluvionato. Tutto tace, dopo che i riflettori si

sono spenti e che le varie personalità politiche nazionali hanno smesso di

sfilare sul parterre del territorio ferito a morte all’inizio di settembre,

promettendo risorse ed aiuti concreti. Ad oltre 40 giorni dal disastro, vittime e

catastrofe sono dimenticate”.

A dichiararlo è il presidente della commissione bilancio del Consiglio

regionale, Pino Lonigro.

“Il Governo nazionale, oltre a non avere erogato ancora fondi, non ha nemmeno emesso lo stato di emergenza,

propedeutico per la sospensione delle tasse ai cittadini garganici, messi in ginocchio dalla calamità naturale che

ha provocato morte e distruzione, mettendo in gravi difficoltà l’economia garganica”

“La Regione Puglia, invece, è stata vicina con i fatti alle popolazioni garganiche - commenta Lonigro – e

continua ad esserlo. Infatti, il 15 ottobre la prima commissione, che mi onoro di presiedere, ha approvato a

maggioranza la ‘Seconda variazione di bilancio per l’esercizio finanziario 2014’, destinando 15 dei 22 milioni,
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dell’Iva non sanitaria 2013 di spettanza della Regione Puglia, alle spese di investimento, anche in tecnologia,

nell’ambito della sanità pubblica.

Cinque milioni di euro verranno investiti per rafforzare le strutture sanitarie territoriali del Gargano, per renderle

più efficienti e tecnologicamente più avanzate, in modo da garantire una migliore assistenza ai cittadini garganici

e ai tanti turisti che affollano quei territori nei periodi estivi”.

“Una bella risposta, a chi fa solo promesse e non interviene con i fatti! – sottolinea il presidente Lonigro - per

l’alluvione garganica la Puglia ha già erogato 1 milione e 300 mila euro nell’immediatezza dell’emergenza e

successivamente 1 milione e 500 mila euro, affidati ai Consorzi di Bonifica del Gargano e di Capitanata per il

ripristino dei danni al torrente Candelaro e per la pulizia dei detriti nell’intersezione dei corsi d'acqua con le

strade”.

“La Regione è presente per risolvere e mitigare - conclude Lonigro - i problemi della gente. Il Governo nazionale

al momento no! Spero che dia subito  corso alle promesse e ai fondi deliberando lo stato di emergenza per

aiutare le popolazioni colpite”.
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Dissesto idrogeologico, da Regione
Veneto oltre 65 MLN per interventi
su rete idraulica
L’assessore regionale alla difesa del suolo Conte: “Inaccettabile la
riduzione delle risorse nella legge di stabilità 2015”
Venerdì 17 Ottobre 2014

a Giunta regionale del Veneto, su relazione dell’assessore alla difesa del suolo e
all’ambiente Maurizio Conte, ha aggiornato la programmazione dell’utilizzo
delle risorse stanziate nel bilancio regionale per interventi di manutenzione,
sistemazione e per interventi disposti in regime di somma urgenza sulla rete

idraulica regionale di competenza delle Sezioni di Bacino Idrografico e sulla rete
idraulica minore di competenza dei Consorzi di Bonifica. Complessivamente le risorse,
tra regionali e commissariali, ammontano a 65.816.020 euro, nei quali sono stati
ricompresi anche i tre milioni di euro assegnati per interventi di somma urgenza per la
messa in sicurezza e rispristino dell’area oggetto di esondazione del torrente Lierza e
zone limitrofe del 2 agosto scorso.

Le risorse provengono per la maggior parte (42 milioni) dal fondo istituito con il “Piano
straordinario degli interventi a seguito dell’emergenza alluvionale del novembre 2010”,
predisposto per le gravi situazioni di rischio idrogeologico del territorio regionale e
porre in sicurezza argini e opere idrauliche, nonché per realizzare bacini di laminazione
delle piene. Per far fronte ai danni causati dall’eccezionale intensità dei fenomeni
atmosferici dei mesi di gennaio e febbraio 2014, che hanno interessato buona parte del
territorio regionale, la legge finanziaria 2014 ha autorizzato una spesa di 5,5 milioni di
euro e altri 3,8 milioni per la realizzazione delle opere previste nel Piano delle azioni ed
interventi per la mitigazione del rischio. Infine, 9 milioni provengono da risorse
commissariali (ex O.P.C.M. n. 170 del 13 giugno 2014) e 5,5 milioni dal Piano degli
interventi approvato dal Dipartimento di Protezione Civile. 
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NUOVO QUADRO PROGRAMMATORIO. Con il nuovo quadro programmatorio, poco
meno di 15,5 milioni di euro vanno alle Sezioni Bacino Idrografico (gli ex Geni Civili) per
l’attuazione degli Accordi Quadro con cui vengono affidati i lavori di manutenzione
ordinaria e di somma urgenza; 18 milioni di euro alle stesse Sezioni Bacino idrografico
per la realizzazione del programma di interventi di sistemazione della rete idraulica
principale; 3 milioni per fronteggiare l'emergenza causata dagli eccezionali eventi
atmosferici del 02/08/2014 nei territori dei Comuni di Refrontolo, Tarzo, Cison di
Valmarino e Pieve di Soligo nel territorio trevigiano; 8 milioni di euro per la
sistemazione della rete idraulica minore di competenza dei Consorzi di Bonifica; circa
4,5 milioni sono stati destinati alle somme urgenze di competenza delle Sezioni Bacino
Idrografico e altri 2 milioni per quelle di competenza dei Consorzi di bonifica; 2,3 milioni
per le somme urgenze disposte dai Consorzi di Bonifica a seguito dell’evento
alluvionale di gennaio-febbraio; 1,5 milioni al Consorzio di Bonifica Veneto Orientale
per la prosecuzione dei lavori di adeguamento funzionale delle opere idrauliche a
servizio delle aree urbane dei bacini Bandoquerelle – Palù Grande nel comune di
Concordia Sagittaria (Venezia); 1,8 milioni per la copertura delle spese di progettazione
per interventi già programmati e finanziati con fondi statali/comunitari e importi radiati
dalla contabilità; i restanti 9,3 milioni vanno a coprire le spese per i primi interventi
urgenti di protezione civile conseguenti agli eventi atmosferici gennaio-febbraio 2014 e
per il ripristino dei danni alle opere idrauliche.

DIFESA DEL SUOLO, “INACCETTABILE PER IL VENETO LA RIDUZIONE DELLE RISORSE
NELLA LEGGE DI STABILITA' 2015”. “Genova, Trieste, Parma ed il nostro Veneto:
nemmeno le vittime causate dal maltempo negli ultimi giorni sono servite al Governo
per cambiare rotta sulla sicurezza idraulica ed idrogeologica. L’obiettivo rimane lo
stesso: mantenere vecchi sprechi per penalizzare gli enti pubblici virtuosi, specie quelli
del nord”. L’assessore regionale alla difesa del suolo del Veneto, Maurizio Conte, è
critico nei confronti della manovra finanziaria individuata dal Governo.

“Le proposte inserite nella bozza dell’ennesima legge finanziaria – aggiunge - sono il
coerente risultato di una visione propagandistica e parziale del Paese. Dichiarare che
per il recupero delle risorse non verranno aumentate le tasse e poi delegare ancora
una volta a questo scopo le Regioni è cosa inaccettabile, soprattutto quando questi
stratagemmi comporteranno inevitabilmente riduzioni di spesa ed investimento da
parte degli enti territoriali: 36 miliardi da recuperare, 4 dei quali dovranno essere
ricavati da risparmi delle Regioni, a cui vanno sommati i 750 milioni già chiesti con il DL
Irpef”.

“Per il Veneto – dice Conte - è troppo, è ingiusto, è una sopraffazione. La strategia dei
tagli lineari non può rallentare ed indebolire la pianificazione e l’esecuzione del piano
generale di messa in sicurezza idrogeologica per continuare a favorire sprechi
conclamati a cui non si vuole porre fine, nei Ministeri come nelle Regioni. Non è più
accettabile riscontrare nella bozza di legge un finanziamento di 140 milioni di euro per i
forestali della Calabria, un esercito di oltre diecimila lavoratori stagionali o part time,
stipendiati per curare aree boschive e forestali di poco superiori a quelle venete,
quando nella nostra Regione gli operatori forestali specializzati sono 624 ed il budget
investito per esecuzione di lavori di sistemazioni idrauliche ed idrogeologiche forestali
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e per il miglioramento boschivo nonché per il pagamento degli operatori stessi si è
fissato per l’ultimo quinquennio sui 20 milioni annui. Se il premier Renzi può dichiarare:
«Il forestale della Calabria deve sapere che con me non verrà licenziato, ma dovrà
lavorare moltissimo», la Regione del Veneto si sente in dovere di non abbassare il
proprio plafond “forestale” per garantire la sicurezza del territorio”.

“Più in generale per la difesa del suolo – fa rilevare Conte - dei 3.207 milioni necessari
per mettere in sicurezza il territorio regionale, 402 milioni corrispondono
all’ammontare degli interventi realizzati ed in corso di esecuzione, 600 milioni è invece
l’importo degli interventi urgenti già cantierabili ma da finanziare, 908 sono quelli
indispensabili al completamento del piano a cui si devono aggiungere ulteriori 475 per i
danni causati dagli eventi alluvionali nel triennio 2012-2014. Questi sono gli obiettivi
che ci siamo posti e le necessità inderogabili di sicurezza che come amministrazione
regionale, dopo decenni di incuria, abbiamo deciso di affrontare con grande sforzo,
riuscendo a creare investimenti regionali molto importanti per il nostro bilancio, che si
aggirano attorno ai 120 milioni per il 2014. Importo comunque insufficiente per arrivare
in tempi rapidi al raggiungimento della messa in sicurezza complessiva del territorio
regionale”.

“Le leggi di stabilità – conclude Conte - non dovranno perciò essere un ulteriore
impedimento. Soprattutto perché il residuo fiscale di 21 miliardi del Veneto certifica
una virtuosità, non può diventare un criterio di penalizzazione. Per i sacrifici a questo
punto si guardino altre Regioni”.
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Pres. Consiglio Veneto a Commissioni: a
testa bassa su priorità

Ruffato trasmette elenco argomenti da esaminare prioritariamente. Il presidente della Regione,
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per interventi su rete idraulica. Federico Caner (LN):" Moretti entusiasta dei tagli alle Regioni"

Tutto su:   CronacaCronaca

VENEZIA - Il presidente del Consiglio regionale prosegue nella sua azione

di spinta ai consiglieri e li invita a una concentrazione nel lavoro delle

Commissioni. Clodovaldo Ruffato ha infatti inviato una lettera a tutti i

Presidenti delle Commissioni (e per conoscenza ai presidenti dei Gruppi

Consiliari) una breve missiva nella quale trasmette "l'elenco di argomenti

ritenuti meritevoli di essere esaminati prioritariamente».In pratica il

presidente, sulla base delle segnalazioni fatte dalle singole Commissioni

degli argomenti importanti già affrontati, chiede che l'ormai famoso invito a

lavorare «a testa bassa» dia effetti a breve termine. 

La lettera inviata da Ruffato è accompagnata da un elenco di

provvedimenti identificati come prioritari e tra i quali posso essere

segnalate le proposte su Legge elettorale e Regolamento, le leggi di

ridefinizione di Veneto Agricoltura, la riforma dello zooprofilattico, la legge

sulle ludopatie, la legge quadro sulla cultura e sullo sport, la legge sul

consumo del suolo, il nuovo piano faunistico venatorio, l'attuazione della

legge comunitaria. La settimana entrante sono previste le sedute di tutte le

Commissioni a iniziare da martedì 21 (Commissione Statuto e Prima), per

proseguire mercoledì 22 (Seconda, Terza, Quarta e Settima) e giovedì 23

(Quinta e Sesta).

"Zaia: Governo ci fa azzerare fondi contro dissesto idrogeologico"

«La Regione Veneto aveva messo a regime dai 50 ai 70 milioni l'anno per

contrastare il dissesto idrogeologico. Dopo i tagli imposti dal governo Renzi

alle Regioni saremo costretti ad andare a zero». Lo afferma Luca Zaia,

governatore del Veneto, che peraltro ha predisposto un piano da oltre 2

miliardi per mettere in sicurezza il territorio, colpito 4 anni fa da una

I più visti Italia » Top 50

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

Ruby, "provata la prostituzione ma Berlusconi non sapeva

l'età"

Paura clown killer a Reggio Emilia, ipotesi di procurato

allarme

Roma: tentata concussione, arrestati due funzionari Agenzia

Entrate

Per Asem il più grande dispositivo sicurezza mai visto a

Milano

Lazio: Petrangolini, accordo con medici è vittoria dei cittadini

Lavori sisma L'Aquila: sigilli a 2 scuole a Sulmona, 7 indagati

Truffe milionarie: 2 arresti

Camorra: confiscati beni per oltre 46 mln a clan Mallardo

Domiciliari per Antonio Acerbo

Violenti scontri a Torino

Il Consiglio Regionale

1 / 3

Data

Pagina

Foglio

17-10-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 50



devastante alluvione.

"Zaia: bacino laminazione Caldogno pronto a fine 2015"

Il bacino di laminazione di Caldogno, vicino a Vicenza, sarà pronto a fine

2015. Lo ha detto il presidente della Regione Veneto, Luca Zaia, durante la

ricognizione di questa mattina al cantiere. Zaia ha fra l'altro ringraziato la

Sovrintendenza per la collaborazione: «non c'è stato alcun blocco ai

lavori", ha detto il presidente, aggiungendo tuttavia che le normative sono

inadeguate a fronteggiare il dissesto idrogeologico, «come conviene anche

il neopresidente della Provincia Achille Variati». Il bacino, ha poi aggiunto il

presidente, sarà anche un paradiso ambientale e una zona agricola molto

fertile.

"65 mln di euro per interventi su rete idraulica"

La giunta regionale, su relazione dell'assessore alla difesa del suolo e

all'ambiente Maurizio Conte, ha aggiornato la programmazione dell'utilizzo

delle risorse stanziate nel bilancio regionale per interventi di manutenzione,

sistemazione e per interventi disposti in regime di somma urgenza sulla rete

idraulica regionale di competenza delle Sezioni di Bacino Idrografico e sulla

rete idraulica minore di competenza dei Consorzi di Bonifica.

Complessivamente le risorse, tra regionali e commissariali,

ammontano a 65.816.020 euro, nei quali sono stati ricompresi anche i tre

milioni di euro assegnati per interventi di somma urgenza per la messa in

sicurezza e rispristino dell'area oggetto di esondazione del torrente Lierza e

zone limitrofe del 2 agosto scorso.

Le risorse provengono per la maggior parte (42 milioni) dal fondo

istituito con il "Piano straordinario degli interventi a seguito dell'emergenza

alluvionale del novembre 2010", predisposto per le gravi situazioni di rischio

idrogeologico del territorio regionale e porre in sicurezza argini e opere

idrauliche, nonché per realizzare bacini di laminazione delle piene.

Per far fronte ai danni causati dall'eccezionale intensità dei

fenomeni atmosferici dei mesi di gennaio e febbraio 2014, che hanno

interessato buona parte del territorio regionale, la legge finanziaria 2014 ha

autorizzato una spesa di 5,5 milioni di euro e altri 3,8 milioni per la

realizzazione delle opere previste nel Piano delle azioni ed interventi per la

mitigazione del rischio. Infine, 9 milioni provengono da risorse commissariali

(ex O.P.C.M. n. 170 del 13 giugno 2014) e 5,5 milioni dal Piano degli

interventi approvato dal Dipartimento di Protezione Civile.

"LN Veneto: L.Stabilità Pd entusiasta dei tagli alle Regioni" 

«Tutti i governatori, in primis i democratici Zingaretti e Chiamparino, si

sono dichiarati contrari ai tagli alle Regioni imposti da Renzi, che per gli Enti

virtuosi rischiano di minare gravemente servizi essenziali come Sanità,

Sociale e trasporto pubblico. L'unica eccezione è Alessandra Moretti, che

twitta entusiasta la propria vicinanza al premier e l'adesione alla riduzione di

risorse per i cittadini del Veneto. Complimenti, sappia che al momento

debito ricorderemo ai veneti quanto lei sia prona ai diktat di Roma, anche a

costo, come suggerisce il ministro Padoan, di aumentarci le tasse».

Così il capogruppo leghista Federico Caner, commentando le dichiarazioni

dell'eurodeputata piddina e del segretario regionale Roger De Menech.

"Fa bene Moretti a cinguettare sui social con tale assiduità - prosegue

Caner -, così è ben chiaro a tutti quale sarà il destino del Veneto se

malauguratamente lei dovesse governarlo. Quel che Moretti e DeMenech
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fingono di ignorare per opportunismo politico, è che la Corte dei Conti ha di

recente promosso la Sanità veneta, che i nostri bilanci sono in ordine pur

senza avvalerci dell'addizionale regionale Irpef», ha concluso.
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ACQUA AGRICOLTURA AREE PROTETTE E BIODIVERSITÀ CLIMA COMUNICAZIONE CONSUMI DIRITTO E NORMATIVA ECONOMIA ECOLOGICA

Home » News » Acqua » Il Consorzio di bonifica Toscana Sud risponde a Rossi: «Ecco gli interventi realizzati nel
bacino dell’Albegna»

Acqua | Urbanistica e territorio

Il Consorzio di bonifica Toscana Sud
risponde a Rossi: «Ecco gli interventi realizzati
nel bacino dell’Albegna»
[17 ottobre 2014]

Dopo l’ultima (l’ennesima) alluvione in Maremma, il

presidente della Regione Toscana Enrico Rossi aveva

tirato in ballo il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud

per presunti ritardi e manchevolezze. Il presidente del

Consorzio, Fabio Bellacchi, sottolinea oggi che «il

clima in Italia ha subito dei profondi mutamenti negli

ultimi anni, sottoponendoci a bombe d’acqua che in un

territorio come la Maremma comportano gravi dissesti

Il nostro impegno è da sempre rivolto alla riduzione del

rischio idraulico ed in particolare la progettazione e la

realizzazione delle opere nel bacino dell’Albegna sono

state effettuate dai tecnici e dagli operai del Consorzio

da me presieduto in tempo record, con puntualità ed

efficienza, come richiesto dalla Regione Toscana e

secondo la vigente normativa».

Il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud risponde dunque indirettamente a Rossi con una  puntigliosa nota che mette

in fila i lavori fatti nel bacino del fiume Albegna dal novembre 2012, data dell’alluvione che colpì Albinia:

Lavori effettuati in somma urgenza ed in urgenza, per un totale di 2.940.000 euro: Sui corsi d’acqua Chiarone,

Allacciante di Acque Alte, Torre Palazzi (zona di Capalbio), Albegna, Magione e Patrignone è stato effettuato il

ripristino delle rotte arginali e dei sormonti, sull’Osa è stato effettuato anche il riescavo della sezione nel tratto

arginato.Nelle idrovore di Burano e di Albinia è stata prontamente ripristinata la funzionalità dei motori e delle pompe.

Interventi eseguiti in urgenza, per un totale di 11.760.000 euro: Sui corsi d’acqua Chiarone, Torre Palazzi, Elsa,

Sgrilla, Ripiglio e Castione è stato effettuato il ripristino della sezione di deflusso e la realizzazione di difese passive

a protezione di sponde erose. Sull’Allacciante di Acque Alte è stata appaltata la realizzazione di uno sfioratore

sull’argine destro. Sul Patrignone è stato realizzato l’attraversamento con funzione di soglia sfiorante.  È stato

effettuato il riescavo del reticolo minore per circa 70 km.  Le idrovore di Albinia sono state potenziate e rimodernate,

sostituendo le pompe accoppiate a motori diesel con elettropompe sommerse.  È stato effettuato il rivestimento in

gabbioni dell’argine sinistro del Magione nel tratto danneggiato nel 2012, opera che ha nettamente contribuito alla

protezione dell’abitato di Albinia nell’ultimo evento alluvionale (14 ottobre scorso).

Inoltre è n fase di progettazione esecutiva l’argine remoto, che proteggerà la pianura in sinistra del fiume Albegna, e

che sarà alto mediamente 2,5 mt con uno sviluppo di circa 5600 mt. È inoltre in corso di progettazione di una bocca

tarata sul Torrente Osa in località Puntoni.

Il Consorzio di Bonifica Toscana Sud in numeri: 60 dipendenti; oltre il 75% tra tecnici e operai. Ordinaria

manutenzione finanziata dal tributo per oltre 3,5mln all’anno. 611.778 ettari di estensione. 54 comuni ricompresi.

Principali corsi d’acqua: fiumi Bruna, San Rocco, Ombrone, Osa, Albegna, Chiarone, Fiora; rete della bonifica

grossetana. Km di corsi d’acqua gestiti: 11.220. Consorziati: 169.671

Principali impianti e opere: 12 impianti idrovori, impianto irriguo in derivazione dal fiume Ombrone (il più grande

della Toscana); difesa costiera di Alberese (Parco Regionale della Maremma) con scogliere e pennelli a mare; diga
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di San Floriano a fini irrigui.

Il presidente dell’Unione Regionale per le Bonifiche, l’Irrigazione e l’Ambiente della Toscana (Urbat), Marco Bottino,

punta a far scendere i toni della polemica post-alluvione: «La Toscana è un territorio fragile e, in tutta la Regione, i

Consorzi di Bonifica stanno lavorando per ridurre rischio idrogeologico, questo non sarebbe possibile senza

l’apporto fondamentale della Regione Toscana che, più di altre, è impegnata nella prevenzione e nella manutenzione

contro il rischio idrogeologico. Si deve rimanere giustamente ammutoliti e indignati di fronte a tragedie come quella

di Grosseto, riconoscendo però nel contempo il massiccio sforzo fatto in tutta la Toscana per la realizzazione di lavori

che, solo questa estate, sono ammontati a 42 milioni di euro».
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      Seleziona lingua  ▼ VINCITORE   2012

AEROPORTO | REGIONE LAZIO | SPORT LOCALE | SPETTACOLI | LETTERE AL FARO | ANNUNCI ECONOMICI | FOTOGALLERY

NOTIZIE FIUMICINO

0

Il Faro on line - Come già annunciato nelle settimane scorse,
nella giornata di ieri attraverso una delibera di Giunta sono stati
destinati 249 mila euro per il potenziamento dell’impianto
idrovoro di Isola Sacra. Si tratta dei soldi derivati dall’avanzo di
bilancio 2013, già deliberati dal Consiglio Comunale.“È un atto
importante – dichiara il sindaco del Comune di Fiumicino

Esterino Montino – che conferma la nostra volontà di garantire maggiore sicurezza ai
residenti di Isola Sacra, che l’anno scorso hanno vissuto gravi disagi a causa del
maltempo". 

"Insieme all’assessore Caroccia ieri abbiamo anche incontrato, per il Consorzio di
Bonifica, il direttore Matturro e il capo ufficio tecnico Marasco. Ci è stato assicurato che tra
10 giorni inizieranno dragaggio e pulizia dei canali di Isola Sacra. In vista dell’imminente
stagione invernale, e al fine di evitare nuovi allagamenti, abbiamo anche deciso di stipulare
una convenzione con il Consorzio di Bonifica Tevere Agro Romano che prevede la
possibilità per il Comune di intervenire con urgenza per il potenziamento delle idrovore
esistenti e per migliorare l’attuale situazione degli impianti, salvo poi essere rimborsato al
termine dell’emergenza dal Consorzio”. 

“Nel frattempo a Le Vignole – dichiara l’assessore ai Lavori Pubblici, Angelo Caroccia –
sempre nell’ambito degli interventi volti a scongiurare eventuali allagamenti, una squadra
sta lavorando da qualche giorno per bonificare e pulire il canale delle acque basse mentre
altri operai sono impegnati a installare i primi pali dell’illuminazione pubblica su via Idra e
vie limitrofe. La pulizia dei canali era stata già fatta. Questo è un ulteriore passaggio
durante il quale, oltre all’essenze arboree, entreremo nel dettaglio portando via anche una
parte del fondale melmoso, creando quindi spazi ulteriori per il defluire delle acque. L’Ati
sta infine procedendo anche con i lavori di pulizia delle caditoie sull’intero territorio”.
NOTIZIE FIUMICINO

 17-10-2014 16:45

"Isola Sacra, al via il
potenziamento delle idrovore e la pulizia canali"  
Caroccia: "Stiamo lavorando anche al Le Vignole". Montino: "E' un atto
importante"
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"Aula Blu": convenzione tra il
Consorzio di Bonifica e l'ente per la
gestione della biodiversità
Sottoscritta la convenzione tra Fausto Zermani, Presidente del
Consorzio di Bonifica di Piacenza, e Agostino Maggiali, Presidente
dell'Ente di Gestione per i Parchi e la Biodiversità della Emilia
Occidentale, per l'utilizzo dell'"Aula Blu"

  E’ stata sottoscritta la convenzione tra Fausto Zermani,

Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza, e Agostino

Maggiali, Presidente dell’Ente di Gestione per i Parchi e la

Biodiversità della Emilia Occidentale, per l’utilizzo dell’”Aula
Blu”.

Con il nome “Aula Blu” si intende l’edificio con annessa area
verde, di proprietà del Consorzio, situato sulle rive del Trebbia
in Località Mirafiori di Rivergaro che ricade quindi nel
comprensorio del Parco del Trebbia, inglobato nell’Ente Parchi
e che il Consorzio di Bonifica rende gratuitamente disponibile

per lo svolgimento di attività didattiche, incontri pubblici,  manifestazioni all’Ente Parchi.

E’ una vera e propria aula didattica dotata di banchi, sedie, lavagne e strumenti scientifici  che
permette agli studenti in visita di conoscere il territorio circostante e di comprendere, direttamente
in loco, la botanica, la zoologia, la geologia e la chimica, tutto questo grazie alla competenza
professionale degli esperti della Società Piacentina di Scienze Naturali e del Museo Civico di
Storia Naturale di Piacenza, Le attività didattiche realizzate nell’Aula Blu sono gratuite per le
scuole dei Comuni territorialmente interessati dal Parco del Trebbia e l’Ente di Gestione Parchi si
impegna a sostenere le spese per tali attività, mentre il Consorzio di Bonifica di Piacenza
quest’anno si impegna a sostenerne le spese per le scuole dei Comuni territorialmente non
interessati dal parco del Trebbia, che altrimenti dovrebbero pagare. L’offerta didattica, che si
rivolge alle scuole prevalentemente primarie e secondarie di I° grado, è molto diversificata: si va
da attività utili a leggere ed interpretare i valori naturalistici ed ambientali riguardanti il territorio e la
biodiversità, alla classificazione delle pietre, all’esame chimico e microbiologico dell’acqua.

Questo percorso formativo si inserisce nel quadro dei progetti che il Consorzio di Bonifica da
alcuni anni offre al mondo della scuola e che vanno ad approfondire tematiche legate al territorio,
al dissesto idraulico ed  idrogeologico, nonché alla gestione  dell’acqua.  Il Consorzio di Bonifica
ha realizzato un progetto denominato “Dall’acqua alla tavola” in collaborazione con  esperti museali
del Museo Civico di Storia naturale di Piacenza ed esperti di Coldiretti, per educare i giovani
all’insostituibile valore della preziosa risorsa, affrontando in modo completo il tema dell’acqua,
dalla sua gestione alla sua fruizione in agricoltura, come settore primario attorno al quale ruota la
vita di tutti. Il Consorzio in questo progetto rimarca la priorità strategica dell’irrigazione per
garantire competitività all’agricoltura e, nel contempo conservare una notevole risorsa ambientale,
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costituita non solo dal paesaggio offerto dalle acque irrigue, ma anche dai benefici effetti arrecati
soprattutto alla “ricarica” delle falde.

La convenzione finalmente sottoscritta dai due Enti è il segnale della forte condivisione di obiettivi
e di idee per la realizzazione di un’educazione ambientale intesa come relazione tra uomo e
territorio, convivenza pacifica e non sfruttamento. 

Annuncio promozionale

 Ricevi le notizie di questa zona nella tua mail. Iscriviti gratis ad IlPiacenza !

Il Presidente del Consorzio di Bonifica Fausto Zermani conclude: “è fondamentale che le nuove

generazioni vengano incoraggiate a conservare e tutelare il territorio attraverso esperienze dirette
nei luoghi  di appartenenza. Il Consorzio, nell’ambito dell’attività didattica, si rende disponibile per
fornire agli studenti la conoscenza dell’evoluzione dell’utilizzo del territorio dovuta sia alla
trasformazione delle attività agricole sia all’incidenza delle urbanizzazioni  e degli insediamenti
artigianali ed industriali, sulla regimazione delle acque”.
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Una squadra del Consorzio di Bonifica Toscana Nord in Maremma per l'alluvione

 Voci Feed

Una squadra del Consorzio di
Bonifica Toscana Nord in
Maremma per l'alluvione
Venerdì, 17 Ottobre 2014 16:25  dimensione font      Stampa  Email  Add new comment

Una squadra, con uomini e i mezzi del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, è a disposizione per partire

alla volta della Maremma, per sostenere le popolazioni colpite dal recente evento alluvionale. Il presidente

del Consorzio Ismaele Ridolfi ha infatti scritto al presidente del Consorzio di Bonifica Toscana Sud, Fabio

Bellacchi, per comunicargli la massima disponibilità in tal senso.

"Nell'esprimerti vicinanza e solidarietà, mia personale e di questo Ente, per i tragici eventi alluvionali che

hanno coinvolto il tuo territorio – si legge nella lettera inviata da Ridolfi a Bellacchi - sono a significarti

l'immediata disponibilità degli uomini e dei mezzi del Consorzio 1 Toscana Nord a prestare, nelle zone

colpite, ogni supporto si renda necessario". "La difesa dal rischio idrogeologico è, soprattutto, difesa del

suolo e tutela e salvaguardia dell'ambiente – spiega Ridolfi – Ho creduto necessario questo atto di

solidarietà perché quello per la sicurezza idraulica è un impegno che deve coinvolgere tutti (istituzioni e

cittadini, soggetti pubblici e privati) e accumunare i territori nel fronteggiare le difficoltà e ad individuare

soluzioni condivise".

Letto 25 volte

Pubblicato in  Capannori e Piana

Etichettato sotto   alluvione   alluvione in Maremma   consorzio di bonifica Toscana Nord

Flash must be installed for you to view this video.
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Venerdì, 17 Ottobre 2014 16:59 
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